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 - Aos vinte e sete dias do mês de junho do ano dois mil e dezoito, pelas vinte e uma horas 

e trinta minutos, no Edifício sede da Junta de Freguesia de Cardosas, sita no Largo 

Humberto Delgado, número três, em Cardosas, realizou-se uma reunião ordinária com a 

presença de todo o Executivo, sob a presidência do Presidente Sr. Fábio Alexandre Santos 

Amorim. A reunião apresentou a seguinte ordem de trabalhos: Ponto Um – Leitura e 

votação da ata da reunião anterior; Ponto Dois – Assuntos do interesse da Freguesia; 

Ponto Três – Tesouraria. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Antes da ordem de trabalhos foi aberto um período máximo de sessenta minutos aos 

presentes para discussão, o qual não foi utilizado por nenhum dos presentes. ----------------- 

Deste modo, o Sr. Presidente passou ao cumprimento da Ordem de Trabalhos. --------------- 

PONTO UM - LEITURA E VOTAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR ----------------------

O Sr.Presidente deu a palavra à Sr.ªSecretária que realizou a leitura da ata da reunião 

anterior. Não havendo nada a acrescentar, a mesma foi colocada para votação tendo sido 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------  

PONTO DOIS – ASSUNTOS DO INTERESSE DA FREGUESIA ----------------------------------- 

- A Sr.ª Secretária partilhou que esteve presente, na tarde de dia dezassete de junho, na 

visita de algumas obras que estão a ser desenvolvidas no concelho de Arruda dos Vinhos 

e transmitiu um feedback bastante positivo no desenvolvimento da requalificação do 

Chafariz Pombalino, do Ginásio ao Ar Livre e do Parque Urbano das Rotas. A Sr.ª 

Secretária informou também os presentes que no próximo dia doze de Julho irá realizar-se 

junto à Junta de Freguesia de Cardosas um Rastreio de Acuidade Visual entre as nove e 

as dezoito horas. Informou ainda que durante o mês de Julho a unidade móvel de saúde 



terá a sua atividade suspensa por motivos técnicos. ----------------------------------------------------

- O Sr.Tesoureiro partilhou que participou, também no dia dezassete de junho, no passeio 

anual da Paróquia de Cardosas com o apoio da Junta de Freguesia de Cardosas e do 

Município de Arruda dos Vinho, tendo sido um dia bastante agradável na presença de 

todos os participantes. Os participantes mostraram-se satisfeitos tanto com a organização 

como o roteiro definido pelo Sr.Padre Daniel. O Sr.Tesoureiro salientou que estão a ser 

colocadas placas de identificação da localidade “Casal da Geralda” e de grelhas tanto na 

Rondulha como no Não-Há, intervenções que tardaram por atraso na construção do 

material a aplicar. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- Em último lugar o Sr. Presidente deu os parabéns ao Clube Desportivo Recreativo e 

Cultural de Cardosas por, através do seu trabalho e persistência, continuar a representar a 

Freguesia de Cardosas no Festival do Caracol que se realizará em Arruda dos Vinhos nos 

dias trinta e um de junho e um de julho. Por fim, o Sr. Presidente aproveitou para 

agradecer publicamente a todos os envolvidos tanto na recolha de votos como a todos os 

que votaram na proposta da Freguesia de Cardosas ao Orçamento participativo de dois mil 

e dezoito. Embora os votos não tenham sido suficientes para Cardosas vencer, o facto de 

terem sido obtidos quinhentos e um votos, demonstra o envolvimento dos fregueses (e não 

só) em prol da nossa freguesia. Aproveitou ainda para dar os parabéns à Associação 

Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Arruda dos Vinhos pela vitória, fazendo votos 

de continuação de bom trabalho. ----------------------------------------------------------------------------- 

PONTO TRÊS – TESOURARIA ------------------------------------------------------------------------------ 

- O Sr.Tesoureiro prestou a informação financeira do mês de maio de dois mil e dezassete, 

onde conta as autorizações de pagamento no montante de 4.131,95€ (quatro mil, cento e 

trinta e um euros e noventa e cinco cêntimos), conforme ordens de pagamento de cento e 

trinta e seis a cento e sessenta e nove, e os recebimentos no montante de 3.899,34€ (três 

mil, oitocentos e noventa e nove euros e trinta e quatro cêntimos). Foi ainda recebida a 

operação de tesouraria número cinco no valor de 244,53€ (duzentos e quarenta e quatro 

euros e cinquenta e três cêntimos) e realizadas as entregas de operações de tesouraria no 

valor de 244,53€ (duzentos e quarenta e quatro euros e cinquenta e três cêntimos) de 

acordo com as entregas nove a onze. ---------------------------------------------------------------------- 

-- - Não havendo mais nada a decidir ou a tratar o Executivo deu por encerrada a reunião 

cerca das vinte e três horas, e para constar se passou a presente ata que eu, 
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